

学年通信

平成25年2月8日 第36号



「学習のまとめとして・・・」

今年度最後の定期テストが行われます。準備は順調に進んでいますか？今回は9教科のテストですので、復習する範囲が広いと思います。週末の3連休を効率よく使っていくことが大切です。今できる限りの努力を尽くして、あきらめずに最後まで頑張っていきましょう。

ところで3学期もいよいよ後半戦です。「まとめの時期」だからこそ意識してほしいことは、自分なりにできるようになったことを着実に実践することです。6年生の頃や1学期の頃にはわからなかったりできなかったりしたことで、多くのことを克服してきました。できるようになった自分を確かめることが、まとめとしてやるべきことだと思います。マイペースでも自信を持って生活していきましょう。



来週の予定

○印は授業 ●印は行事等

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
11日(月)	建国記念の日					
12日(火) A案	○	○	○	○	○	○総合
	□5校時終了後、清掃・学活			□給油日(清掃時)		
	□「自分を見つめる」総合⑥			□職員室入室禁止		
	□テスト前部活動中止					
	※給食当番の人は白衣忘れのないようにしましょう！					
13日(水) A案	●理科	●国語	●技家	●美術	●英語	
	□定期テスト □部休日 □職員室入室禁止					
	※放課後の時間の使い方を工夫して過ごしましょう！					
14日(木) A案	●保体	●社会	●数学	●音楽	○	○学活
	□給油日(清掃時)					
	□職員室入室禁止(テスト終了時まで)					
15日(金) B案	○金2	○金3	○金4	○金5	○金1	○総合
	□あいさつ運動(1の5) □5校時終了後、清掃・学活					
	□「健康教室」総合⑥3F多目的H					
	～ストレスとの付き合い方～カウンセラー小野寺先生					

授業参観・懇談会のお知らせ

すでに文書でお知らせいたしましたが、18日(月)に今年度最後の授業参観・懇談会を開催いたします。進級を控える中、気になることがあればお気軽にご相談ください。

<授業参観> 13:10~13:55

1組;数学 2組;国語 3組;理科 4組;英語 5組;英語 6組;数学
えのき;生活 けやき;生活

<学年・学級懇談会> 14:15~16:00

修学旅行の積立金についての説明を予定しております。

薬物乱用防止教室の感想



□薬についていろいろなことがわかりました。薬は世界共通だということ。病気によって薬の種類が違うということ。一日にたくさんの薬を飲んではいけないことと決められた時間に薬を飲むこと。以前の症状とは違うので、残っていた薬を飲んではいけないこと。お酒と一緒に飲むと命に関わる危険があることなど。僕はいつも牛乳で薬を飲んでいたので、これからは気をつけたいと思います。

1組;宗方司

□私は、薬をたくさん飲むと早く治らないということを両親に言われていて、家でも気をつけていました。薬を飲むときは水かぬるま湯で飲みますが、寒いときはお湯で飲んだ経験があります。お茶は薬の効果を消してしまったり、お湯は粉や薬が溶けてしまい、胃や腸まで届かなくなってしまうと学習しました。薬をお酒で飲むと、命に関わる危険なことも学習しました。また、薬にはいろいろな種類があるということを知り興味がわきました。学習した内容を生かして、自分の体を管理できるようにしたいです。

2組;高崎凜

□薬の形や種類、カプセルや錠剤、粉末、子ども向けの味付きシロップなど、私たちが飲みやすいように工夫されていることがわかりました。他には定期的に正しい量の薬を飲むことや逆にたくさん薬を飲み過ぎないこともわかりました。改めて薬は大切だなと実感しました。

3組;箭内聖実

□薬について詳しく知ることができました。薬は一度に多くの量を服用すると副作用がでることです。逆に少なすぎても効き目がないということです。次に薬が身体はどこを通過していくのかということもわかりました。血液によって運ばれ、体内に残らないように解毒されて尿などで体外に出ていくことです。薬の量や服用する時間を守っていきたいです。

4組;亀谷瑞熙

□薬は怖いものだと思います。飲み方を間違えると狂ってしまい、恐ろしいものだと思います。今まで「あ、これ、昔のあるから・・・」と言って飲んでいただけで、これは乱用になることだと知りあせりました。また、お茶で飲んだり水なしで飲んでいたりしましたが、これではちゃんと効かないとわかり、これからは気をつけていきたいと思いました。

5組;古内雄大

□私は、今日風邪をひいて薬を飲みましたが、改めて正しい薬の飲み方、正しい薬の量、正しい薬を飲む時間がわかりました。薬を飲むときに水ではなくお茶で飲んでいました。お茶だと薬の効果が落ちることがわかり、これからは水で薬を飲むようにしたいです。また、薬を一番効果がある時間に飲むようにしたいです。薬物という悪いイメージがありますが、私たちが普段飲む風邪薬などの正しい飲み方がわかったので良かったです。

6組;相川紅晶